

jueves 27 de marzo de 2025

# Antequera registra un 43 por ciento más de comercios activos que en 2007, alcanzando los 5.833 en 2024

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por la teniente de alcalde Ana Cebrián y la concejal Paqui Sánchez, ha ofrecido este jueves una rueda de prensa en la que ha presentado los datos oficiales de evolución del número de negocios en la ciudad, destacando un crecimiento sostenido durante los últimos años, con un incremento del 43% en el número de comercios desde 2007. Además, ha subrayado el aumento de negocios que facturan más de un millón de euros, reflejo del dinamismo y la confianza empresarial en el municipio.



El Ayuntamiento de Antequera ha hecho públicos este jueves los datos oficiales de evolución del tejido comercial y empresarial de la ciudad. En una rueda de prensa celebrada en el Consistorio, el alcalde Manolo Barón, junto a la teniente de alcalde Ana Cebrián y la concejal Paqui Sánchez, ha ofrecido un balance que pone de relieve la evolución positiva del número de negocios dados de alta en Antequera, con cifras que desmienten la percepción de que en la ciudad predominan los cierres comerciales.

Según los datos aportados, en 2007 había registrados 4.057 comercios, mientras que en 2012 la cifra ascendía a 4.580. En 2018 se alcanzaron los 5.094 negocios y, en 2024, se han contabilizado un total de 5.833, lo que supone un incremento del 43% respecto a 2007 y 1.776 establecimientos más. “Aunque es evidente que puede cerrar algún comercio, como en cualquier ciudad, lo cierto es que son muchos más las empresas y establecimientos que abren”, ha manifestado Barón, poniendo en valor la vitalidad del tejido económico local.

El Alcalde ha hecho especial hincapié en el dato de negocios que superan el millón de euros de facturación anual, aquellos obligados a tributar por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE). En 2007 eran 530 las empresas en esta situación, una cifra que apenas varió en 2012 (535) y descendió en 2018 (528). Sin embargo, en los últimos seis años se ha producido un fuerte repunte hasta alcanzar los 714 en 2024, un 34,7% más que en 2018.

“Este aumento de empresas que facturan más de un millón de euros demuestra que Antequera es una ciudad de progreso, donde se invierte, donde confían los empresarios y donde se generan oportunidades”, ha destacado el regidor, aludiendo también al crecimiento en zonas clave como el Parque Empresarial (PEAN), el Polígono Industrial, el entorno de la antigua Azucarera y el futuro Puerto Seco.



Manolo Barón ha asegurado que estos datos son un reflejo del dinamismo y el atractivo económico de Antequera, y ha querido compartirlos públicamente para “motivar a la ciudadanía a seguir confiando en nuestra ciudad y en su futuro”.

